

Der Sport- und Waldtag

Am Freitag, den 8. September war unser Sport- und Waldtag.

Die Kinder der 3. und 4. Klassen sind als erstes gewandert. Die 1. und 2. Klassen haben verschiedene Stationen gemacht.

Am Graster Eck hatten die 3. und 4. Klassen eine Pause. Dort konnten sie spielen und frühstücken. Nach einer Weile sind sie weitergewandert. Bei der Kreuzung zum Hellegrund und Sportplatz haben sie eine Geschichte von einem Heilbaum namens Grünbart gehört. Nun sind sie beim Sportplatz entlang gegangen. Dort ist ein Reh über den Weg gesprungen. Dann sind sie zurück zur Schule gewandert. Die Wanderung war 7,5 Kilometer lang.

Als sie wieder in der Schule waren, gab es als Überraschung Hot Dogs, die von der **Klosterbäckerei** und der **Schlachterei Schulze-Klingemann** gesponsert worden sind, und alle Kinder machten eine kurze Pause.

Anschließend sind die Kinder der 1. und 2. Klassen losgewandert. Sie haben eine kürzere Strecke benutzt.

Die Kinder der 3. und 4. Klassen konnten danach die Stationen machen. In der Sporthalle gab es Spinnenlauf, Basketball, Kartoffellauf und Ringewerfen. Hinter der Sporthalle konnte man Stiefel-Weitwurf und Boule (Boccia) spielen. Vor der Sporthalle gab es Wikinger-Schach und Kegeln. In der Schule konnte man basteln und malen sowie Sack hüpfen und Zielwerfen spielen.

Das war ein toller Sport- und Waldtag.

Klasse 4a



